
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ.　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　  石川　信行君
●ロータリーソング　　「我等の生業」
●今月の歌　　　　　　「雨降りお月さん」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
会長挨拶もあと２回となりました。今
暫くお付き合い下さい。本日は、今期
１年間を振り返り、自分なりの分析を
致しました。来期からのクラブ運営の
参考に少なからずなればとの思いか
らお話をさせて頂きます。まず、今か
ら２年前に４役で今期１年間の運営
についての課題や運営方法、やってみ
たいことを私から説明をして、３人の
意見も聞いたうえで、運営計画を作成しました。本会計
の予算についても前期からの繰越金、また、SBの残金を
見ての使途を考えました。最終的には、地区補助金事業
のみを行うことになりました。今期が始まって、昨年８
月末に松島幹事が辞任しクラブを退会しました。その後、
鈴木宏司君に幹事を引き継いで頂きました。それからの
運営については、幹事主導の運営となり、私はほぼ何も
しなくても進んでいきました。私の反省として、会長の
任を命じられ、いくつかの事業を行うことでクラブの活
性化を図ろうとしました。しかしそれは、半田南RCとし
て良かったかと言えば、私個人の思い上がりであったと、
暫くしてからわかるようになりました。コロナも少しず
つ緩和してきて、本来の会長としての外部に対しての活
動が多数あり、会長としての役割を全うする事がいかに
大事かを知る事となりました。単年度制のRC。今となっ
ては、反省する事のみです。次回最後の会長挨拶では、今
期１年をもう少し振り返ってお話をしたいと思います。

（幹事報告）
① 会員お見舞いの件
② 会員退会の件
●出席委員会
　第2034回例会　６月13日（火）　天気（晴）
　本日の例会は25名の出席にて、出席率は86.20％です。
●Smiling Box
永田　明世君　石川会、お世話になりました。ひどい

スコア―でしたが楽しいゴルフでした。
ありがとうございました。

石川　勝彦君　①第62回石川会ゴルフコンペ＆石川勝
彦喜寿の会には多数の方にご参加頂き
ありがとうございました。イエロー
ハットの創業者、鍵山秀三郎さんの「十
年偉大なり、二十年畏るべし、三十年
にして歴史になる」32年間続けてこれ
た事に感謝です。②人間ドックを受けま
した。良かったのはキムタク並の顔と
スタイル、悪いのは頭と口と性格だけ。
健康面はお蔭様で老化以外は特に異常
なしとの事。暫くお付き合いください。

榊原　邦彦君　石川勝彦さん喜寿ゴルフ、天気が良く
まわらせていただきありがとうござい
ました。

手島　嘉宏君　本日は、米山のことについて、少しお
話させていただきます。よろしくお願

いします。
川澄　哲裕君　６月７日に第62回石川会ゴルフコンペ

に参加させていただきました。今回は、
勝彦先輩の77歳の喜寿のお祝いも兼ね
ていました。参加者144名にて瑞浪カン
トリー倶楽部を貸し切ってのコンペで、
梅雨にもかかわらず気持ちの良いお天
気に恵まれ、永田さん、邦彦さん、山
北さんと楽しくプレーできました。こ
の会が、30年以上継続されていること
と、144名という参加者数が石川さんの
人脈の凄さだと感じました。参加賞の
美味しいお肉ありがとうございました。

河合　英樹君　平成20年入会より15年間メンバーの皆
様には大変お世話になりました。諸事
の理由により今期をもちまして退会さ
せて頂きます。貴会のますますのご発
展を心より祈念申し上げます。ありが
とうございました。

間瀬　貴裕君　雨にも負けて風にも負けて、ゴルフも
負けたので、早退します。石川先輩あ
りがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　合計７名　　16,000円

（卓話）　　　　　【地区出向者報告】

（次回例会）
第2036回例会　「定時総会」
７月11日（火）　於：半田商工会議所
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